



Plaisir, le 6 juin 2025

*« Aïd el-Adha » ou Aid el Kebir : Merci au nouveau bureau de la Mosquée de Plaisir de l'invitation. Heureux d'être parmi vous.*

*Vous commémorez le sacrifice – Ibrahim, dans le Coran, d'Abraham dans la Bible.*

Dans la Bible, Abraham est le premier des croyants, le témoin d'une fidélité sans défaut pour répondre à l'appel de Dieu qui l'appelle à quitter son pays : Abraham est un pèlerin, il ira là où Dieu le guidera, et il apprendra à se laisser guider par Dieu.

La foi et une attitude que nous avons à vivre chacun dans notre religion. Etre des hommes et des femmes de foi dans notre société est toujours un défi : faire confiance à Dieu qui nous parle et qui nous guide, ne pas se décourager sur le chemin, rester fidèle à la vérité qu'il nous a fait connaître. L'attitude de foi en Dieu va de pair pour nous avec l'amour du prochain et l'engagement pour la paix et la justice. Etre des croyants dans notre société, c'est aussi être des citoyens qui contribuent au bien commun, et qui portent le souci du partage avec les plus fragiles.

Vous fêtez l'Aïd el Adha juste deux jours avant notre fête de Pentecôte, que nous célébrons 50 jours, 7 semaines après Pâques. Nous nous réjouissons dimanche pour le don de l'Esprit Saint fait aux hommes pour qu'ils soient fidèles à la volonté de Dieu, qu'ils répondent pleinement à l'appel de Dieu.

Que le Dieu qui est source de toute vie nous donne foi, courage, fidélité pour demeurer dans la droiture.

Nous partageons un désir commun, entre l'équipe de la mosquée de Plaisir et l'équipe de la paroisse de Plaisir, qui est de poursuivre le dialogue et la connaissance mutuelle entre chrétiens et musulmans. Nous avons besoin en tant que croyants de mieux nous connaître mutuellement, car nous sommes des croyants au milieu d'une société qui ne l'est pas, et on peut aussi avoir beaucoup d'a priori sur l'autre qui ne croit pas comme nous. La rencontre peut déboucher sur une vraie amitié, qui a existé à toute époque entre les croyants sincères et désireux d'être fidèles à Dieu de l'islam et du christianisme.

Nous prions aussi particulièrement en ces jours avec notre nouveau pape pour la paix entre les peuples. La guerre crée tant de malheur et de destruction. Nous en sommes témoins et nous nous sentons impuissants. Que Dieu puisse mettre dans le cœur des hommes des désirs de paix et de réconciliation.

Aussi la communauté catholique de Plaisir, que je représente aujourd'hui parmi vous vous adresse ses vœux fraternels et sincères pour cette de de l'Aïd-el-Adha.

Père Dominique Barnérias, curé de la paroisse de Plaisir.